

# Kick-Off HPN 2025 Dimulai, PWI Pusat Siap Sambut Puncak Perayaan di Riau

Updates. - SELARASNEWS.COM

Oct 24, 2024 - 19:03



JAKARTA – Peringatan Hari [Pers](#) Nasional (**HPN**) 2025 semakin dekat, dan Persatuan [Wartawan](#) Indonesia (PWI) Pusat terus mempersiapkan rangkaian acara dengan matang. Puncak acara HPN akan dilaksanakan pada 9 Februari 2025 di Provinsi Riau, dan untuk memulai perjalanannya, PWI Pusat akan menggelar acara kick-off pada 10 November 2024 di Anjungan Riau, Taman Mini [Indonesia](#) Indah (TMII), Jakarta Timur.

Menurut Ketua Umum PWI Pusat, Zulmansyah Sekedang, pemilihan tanggal kick-

off yang bertepatan dengan Hari Pahlawan merupakan upaya untuk menggabungkan semangat [pers](#) dan perjuangan nasional.

"Hari Pahlawan adalah momen refleksi bagi bangsa, dan kami ingin memanfaatkannya sebagai kesempatan untuk meluncurkan rangkaian kegiatan **HPN 2025** yang bertema "[Pers Berintegritas Menuju Indonesia Emas](#)". Tema ini akan menjadi panduan bagi seluruh rangkaian kegiatan **HPN 2025** yang bertujuan untuk memperkuat peran pers dalam membangun Indonesia yang lebih baik dan berintegritas," jelas Zulmansyah dalam pertemuan di Sekretariat PWI Jaya, Kamis (24/10/2024).

Peluncuran kick-off di Anjungan Riau, TMII, juga merupakan simbol dari komitmen dan partisipasi aktif Pemerintah Provinsi Riau dalam mendukung penyelenggaraan HPN 2025. Dalam pertemuan tersebut, Zulmansyah ditemani jajaran pengurus teras PWI Jaya, Kepala Badan Penghubung Provinsi Riau, Ridho Adriansyah, serta Kepala Sub Bidang Pengelola Anjungan Riau di TMII, Zulfikar.

Zulmansyah menegaskan bahwa acara puncak **HPN 2025** akan dilaksanakan di beberapa lokasi utama di Provinsi Riau, termasuk Pekanbaru, Kampar, dan Siak. "PWI Riau dan seluruh pengurus PWI di kabupaten/kota se-Riau sangat bersemangat untuk menyukseskan **HPN 2025** di tanah Melayu. Antusiasme ini juga didukung penuh oleh Pemerintah Provinsi Riau, yang telah mengeluarkan surat resmi dukungan melalui Gubernur Riau," tambah Zulmansyah, mengacu pada surat Gubernur Riau Nomor 500.12/Diskominfotik/1518.

Dalam rangka mendukung pelaksanaan HPN 2025, PWI Pusat juga telah membentuk panitia inti yang dipimpin oleh Marthen Selamat Susanto, yang sebelumnya juga menjabat sebagai Ketua Panitia **HPN 2024**. Didampingi oleh Raja Isyam Azwar sebagai Wakil Ketua, Novrizon Burman sebagai Sekretaris, dan Doni Dwi Putra sebagai Wakil Sekretaris, panitia ini siap mengoordinasikan seluruh rangkaian kegiatan **HPN 2025**. Herlina, Wakil Bendahara Umum PWI Pusat, juga telah ditetapkan sebagai Bendahara dalam panitia inti tersebut.

Dengan dimulainya kick-off pada 10 November 2024, rangkaian acara **HPN 2025** akan dipersiapkan secara komprehensif dan menyeluruh, mengacu pada tema besar "[Pers Berintegritas Menuju Indonesia Emas](#)." Kick-off ini tidak hanya menjadi simbol awal peringatan, tetapi juga sebagai ajang bagi seluruh elemen [pers](#) dan pemerintah untuk bekerja sama dalam menyukseskan peringatan **HPN 2025** yang diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi perkembangan pers nasional dan kemajuan Indonesia di masa depan. (Hendri Kampai)